Stadt Heidelberg

Drucksache: 0102/2013/BV

Datum:

21.03.2013

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung

Betreff:

Umbesetzung im Sportausschuss des Gemeinderates

VERTRAULICH

bis zur Feststellung des

schriftlichen Ergebnisses der letzten nicht öffentlichen Ausschusssitzung durch

die/den Vorsitzende/n!

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	10.04.2013	N	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	23.04.2013	Ö	() ja () nein () ohne	

. .

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

Der Gemeinderat bestellt **Herrn Manuel Alberto Miranda Araya** als stellvertretendes Mitglied des Ausländerrates / Migrationsrates in den Sportausschuss des Gemeinderates.

Begründung:

Mit Beschluss des Gemeinderates vom 29.11.2012 (Drucksache 0166/2012/BV) schied Herr Marcos de Miranda Zattar aus dem Ausländerrat / Migrationsrat aus. Mit seinem Ausscheiden wurde das Amt des beratenden stellvertretenden Mitgliedes des Ausländerrates / Migrationsrates im Sportausschuss des Gemeinderates vakant.

In seiner Sitzung am 26.02.2013 wählten die Mitglieder des Ausländerrates / Migrationsrates Herrn Manuel Alberto Miranda Araya als stellvertretendes Mitglied des Ausländerrates / Migrationsrates im Sportausschuss des Gemeinderates.

gezeichnet In Vertretung

Bernd Stadel Erster Bürgermeister